



## Di Taman Pintar, Cek Kolesterol Gratis

**JOGJA** -- Sebagai tindak lanjut perjanjian kerja sama antara Taman Pintar Jogja dengan Fakultas Farmasi Universitas Gadjah Mada (UGM) awal Juni 2013, saat ini masyarakat yang berkunjung ke Taman Pintar sudah bisa menikmati layanan konsultasi kesehatan gratis di Zona Kesehatan area Playground Taman Pintar.

Layanan yang didukung praktisi kesehatan, tenaga pengajar dan mahasiswa Pascasarjana Fakultas Farmasi UGM ini dibuka setiap hari Rabu, Kamis, Jumat dan Sabtu.

Jenis layanan meliputi konsultasi dan informasi mengenai obat-obatan, layanan penyuluhan mengenai narkoba dan obat-obatan herbal, layanan pemeriksaan tekanan darah, tinggi dan berat badan juga pemeriksaan gula darah, asam urat dan kolesterol.

"Pelayanan ini diberikan secara cuma-cuma untuk menumbuhkan kesadaran melakukan cek darah rutin bagi masyarakat," ujar Kepala Seksi Humas dan Pemasaran Taman Pintar Jogja, Afia Rosdiana, Rabu (10/7) kemarin.

Sejak layanan ini dibuka, tanggapan cukup baik datang dari masyarakat. Dalam sehari, sekitar 75 orang mengunjungi Zona Kesehatan untuk menggunakan layanan ini.

Dari jumlah tersebut sebagian besar memang memilih layanan pemeriksaan tekanan darah, asam urat

dan kolesterol. Namun banyak juga yang melakukan konsultasi kesehatan juga nutrisi bagi anak.

Cek darah secara rutin memang sangat penting untuk dapat mendeteksi penyakit sejak dini, sehingga proses pengobatannya juga dapat dimulai lebih awal.

"Sangat penting untuk membudayakan cek darah rutin demi menjaga kesehatan masyarakat. Apalagi dengan gaya hidup tidak sehat yang banyak melanda generasi muda kita saat ini," kata Afia.

Adapun implementasi kesepakatan kerja sama antara Taman Pintar dan Fakultas Farmasi UGM meliputi pelayanan penyuluhan masyarakat, display produk kefarmasian, laboratorium kimia farmasi

mini (demo plan) serta pelayanan konsultasi dan informasi mengenai obat-obatan.

Demo Plan dalam bentuk kegiatan Fun Chemistry juga sudah berjalan di Dome Area Gedung Oval lantai I. Di sini, pengunjung dapat melakukan eksperimen reaksi kimia yang dikemas dalam permainan-permainan menarik.

Melalui edukasi bidang kefarmasian yang dilakukan bersama-sama antara Fakultas Farmasi UGM dengan Taman Pintar, diharapkan masyarakat dapat memperoleh informasi dan edukasi kesehatan secara tepat dan menjadi lebih kritis menentukan bentuk pengobatan yang baik bagi dirinya maupun keluarganya. (\*)



**LAYANI PENGUNJUNG** -- Tim medis melayani pengunjung yang memeriksakan kesehatannya saat datang ke obyek wisata Taman Pintar.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Peng. Taman Pintar	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 31 Januari 2025  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005